



**Nombre del alumno: José Manuel
Vázquez Pérez**

**Nombre del profesor: Juan Carlos
Damián Pérez**

Licenciatura: Ciencias de la Educación

Materia: Modelos Educativos

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: Ensayo

Ocosingo, Chiapas a 21 de mayo de 2021.

Panorama actual del contexto social y las necesidades educativas

En este ensayo hablaremos de las necesidades educativas que afecta a una gran cantidad de población marginadas en el país, ya que es una de las principales causas de la pobreza extrema en todo el mundo.

el rezago educativo afecta a una gran cantidad de población ya que la mayoría de los individuos no logran terminar el nivel educativo básico, y son las principales causas de la pobreza extrema que la padece en caso de la mayoría a personas indígenas, ya sea porque sus padres o tutores no tienen el sustento adecuado para ello. Como bien mencionado en lo anterior el rezago educativo tiene sus causas por que muchos de los alumnos no le dan la importancia de seguir estudiando, y otras de las principales causas es que muchos reprueban y eso ase pensar que ya no pueden recuperarse o llevar el nivel de los demás compañeros que si aprobaron, también encontramos que a muchos alumnos con buenos promedios y con ganas de superarse no están estudiando por que sus familiares no dejaron a que continuara, ya sea por que el recurso es muy bajo y no tiene para los materiales educativos o el dinero no es suficiente para que continuara sus estudios y eso hace que mucho optan por dejar la escuela y tener que conseguir un trabajo para el sustento diario.

Al entrar en la adolescencia es una etapa muy difícil, porque es ahí donde te das cuenta de que la vida no es como te imaginabas de niño, es donde experimentas mucho mas de lo que debes. Te da por tener parejas sentimentales y también es una de las causas del rezago educativo que hay en el país, por que muchos deciden contraer matrimonio opcional o por que sus padres los obligaron ya sea por mantener costumbres de algunas culturas o por que surgió un embarazo no planeado.

Regresando años más atrás concentrándonos en la época de nuestros padres y abuelos la principal causa de rezago educativo era porque no había escuelas, tenían

que viajar horas o incluso días para poder asistir en ellas, y eso hacía a que muchos dejaban de seguir estudiando porque además de que era muy lejos también era peligroso y en ese tiempo no tenían los mismos derechos por que incluso solo los hombres podían estudiar y las mujeres los hacían a un lado dejándolos a que la educación de ellos fuera muy pobre y así decirle a la futura generación de que el estudio era una pérdida de tiempo porque no se conseguía nada. La discriminación es otra de la principal causa del rezago educativo, porque muchas veces no te aceptaban en escuelas por tener rasgos físicos diferentes, como por ejemplo el color de la piel, la cultura de donde vienes, el nivel económico a que perteneces, la religión o alguna discapacidad física.

Para poder terminar con el rezago educativo es necesario que toda la población trabajen juntos, ya sea darles el apoyo a quien más la necesite llevar la educación en los lugares más marginados, que los profesores se adapten a las necesidades que los alumnos tienen, empezando a ser solidarios, que los alumnos tengan más confianza en la escuela, como una institución que da orientación a padres, alumnos, maestros para que sepan la importancia de la educación, que la escuela sea como el segundo hogar a que los individuos obtienen por ir no tomar como una obligación. y que las instituciones tengan docentes capaces de fomentar el cambio en cualquier lugar y nivel social a que pertenece al alumno.

Que el gobierno implemente más escuelas, apoyo para el alumno apoyo para las familias pobres y que las escuelas sean para todos sin importar las características físicas que sufre uno, la discapacidad o la cultura.

Concluimos que para terminar con la pobreza debemos de invertir en la educación, ya que es la principal causa para el desarrollo de nuestro país, porque genera más empleos, profesionistas capaces de cambiar el rumbo a que vamos. Fomentar la lectura en las escuelas que el gobierno invierta más en escuelas y apoyo para la población estudiantil, crear asociaciones que estén interesadas en apoyar la educación y proporcionarla a quienes más la necesiten, crear carteles que concienticen a la población y darles ánimo a seguir estudiando, que los maestros orienten más a sus alumnos y apoyarlos en sus necesidades.